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Antrag 
 
 
 
Fraktion Sekundarschule Rolling Bikes Brettin 
 
 
Verbesserung der Radwege in Sachsen-Anhalt und insbesondere im 
Jerichower Land 
 
Das Jugendparlament wolle beschließen: 
 
Der Landesregierung wird empfohlen, in Sachsen-Anhalt und insbesondere im 
Jerichower Land neue Radwege zu erschließen bzw. die alten zu sanieren und dafür 
einen Beauftragten der Landesregierung einzusetzen. 
 
 
Begründung 
 
Im Jahr 2016 wurde eine erheblich große Summe für den Radwegeausbau bereitge-
stellt. Bis 2030 sind es sogar 65 Millionen Euro. Es fehlt also nicht an Geld. Aber wer 
koordiniert den Radwegeausbau? Die Firmen warten auf Aufträge. Sie stehen in den 
Startlöchern. 
 
Damit es schneller voran geht, beantragen wir die Einsetzung eines Beauftragten der 
Landesregierung, der sich hauptamtlich nur mit dem Thema Radwege beschäftigt. 
So könnten die Beschwerden der Bürger sowie auch Demonstrationen vermieden 
werden. Der Radwegeausbau ist ein wichtiger Aspekt in Bezug auf Verbindungen 
zwischen den Dörfern, den Tourismus und nicht zu vergessen - unsere Gesundheit. 
Deshalb sollten der Ausbau und die Sanierung unserer Radwege schneller voran 
gehen als es bis jetzt der Fall ist. 
 
Fritz Kniesche 
Fraktionsvorsitzender 


